

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) ofrece una perspectiva importante sobre el desempeño y las proyecciones de la economía mexicana, sus análisis son cruciales para entender los desafíos y oportunidades que enfrenta el país. De acuerdo con el resultado del Indicador IMEF del mes de octubre, titulado “Se acentúa tendencia a la baja”, se observa una continua desaceleración de la economía para 2024, bajando 0.1% en el mes para quedar al cierre del año en 1.4%. Para el 2025, la expectativa de crecimiento económico baja de 1.3% a 1.0%.

Un punto crucial que señalamos en el Boletín de Perspectivas Económicas IMEF\* es que la incertidumbre generada por la aprobación de la reforma judicial en los términos planteados por el gobierno y el resultado de las elecciones en Estados Unidos incorporan una mayor incertidumbre en la proyección de variables económicas para 2025. La inversión extranjera nueva continúa deprimida y, aun cuando se puedan anunciar planes de inversión ambiciosos por el sector privado nacional y extranjero, la materialización pudiera demorarse hasta que se resuelvan aspectos tales como mayor certidumbre para la seguridad jurídica de las inversiones y los potenciales cambios en el TMEC, tal como lo ha comentado Donald Trump.

Bajo este contexto político-económico, el IMEF a través de su Fundación de Investigación procura el continuo desarrollo de la divulgación de la ciencia financiera y económica, ejemplo de ello, es el presente número de nuestra Revista Mexicana de Economía y Finanzas REMEF que publica artículos de temas relevantes sobre la influencia del tipo de cambio, la influencia de los líderes económicos mundiales en el crecimiento económico regional, alfabetización financiera, riesgo climático, acceso tecnológico del sector bancario, incertidumbre del mercado accionario, entre otros. Por lo cual, felicito la labor del Comité Editorial de la revista y de la Comisión Ejecutiva de la Fundación.

Por último, hago una cordial invitación a la comunidad académica y de investigación a que sigan el desarrollo de las actividades del IMEF y de su Fundación de Investigación, y que realicen sus aportaciones que contribuyan en temas de impacto a las reformas estructurales de nuestro país.

Reciban un cordial y afectuoso saludo.

**Ing. José Domingo Figueroa Palacios**  
Presidente Nacional del IMEF